

# Municipalidad, CONAF, Bomberos y Carabineros llaman a la prevención de incendios forestales

Durante la mañana del viernes 17 de enero, la Municipalidad de Nueva Imperial, a través del Departamento de Gestión de Riesgos de Desastres organizó un volanteo en el contexto de prevención de los incendios forestales.

A esta actividad se sumaron CONAF, Bomberos y Carabineros, llegando hasta Avenida República donde entregaron información sobre prevención de incendios forestales a los distintos automovilistas que circulaban por la mencionada arteria.

El llamado de las autoridades es a ser responsable en torno al uso del fuego y fuen-



tes de calor, evitar las quemas ilegales y el uso negligente de herramientas y maquinarias que generan chispas. Si ves

mal uso del fuego o alguien provocando un incendio, denuncia a los fonos 130, 132 o 133.